



Dictan en el Espacio Cultural San Lázaro la conferencia magistral "Juárez presidente y su tiempo"



Dictan en el Espacio Cultural San Lázaro la conferencia magistral "Juárez presidente y su tiempo"

En el Espacio Cultural San Lázaro se impartió la conferencia magistral "Juárez presidente y su tiempo", a cargo de Hugo Christian Rosas de León, secretario de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados; analizó las etapas del gobierno juarista, que se caracterizó por fortalecer la soberanía y preservar la memoria histórica republicana en defensa del Constituyente de 1857.

En su conferencia, que forma parte de la conmemoración del 150 aniversario luctuoso del Benemérito de las Américas, Rosas de León explicó que Benito Juárez es ejemplo para todos los servidores públicos porque representa la entereza, humildad, austeridad y firmeza en el ejercicio de la administración.



"Benito Juárez es una referencia para la sociedad y los funcionarios públicos. Le irá bien a toda la República, siempre y cuando estén presentes en el poder público los rasgos de honestidad, austeridad, firmeza y entereza", añadió.

Rosas de León habló de tres etapas del juarismo. Primera, su lucha, como ministro, para reivindicar al Estado a través del imperio de la Constitución de 1857. Segunda, su función en la presidencia de la República de 1858 a 1861. Tercera, cuando enfrentó la invasión de Francia, que amenazó la existencia del Estado mexicano.

Dijo que uno de los grandes logros de Juárez fue darle estabilidad política a un país que había sufrido divisionismo, revueltas y constantes crisis económicas, así como fundar el Estado laico como suprema autoridad.

Destacó su actividad como jurista al crear la Ley sobre Administración de Justicia y Orgánica de los Tribunales de la Nación y Territorios, que abolió el fuero eclesiástico para los negocios civiles. Como presidente decretó las Leyes de Reforma, la Organización del Matrimonio Civil y el Registro Civil, entre otros.

Durante la intervención francesa, Benito Juárez protegió el Archivo General de la Nación, ya que era un tesoro nacional, lo que refleja su interés por conservar la memoria histórica de México, mencionó.

"En uno de los momentos más aciagos de la República, el presidente Benito Juárez no sacó nada del Palacio Nacional, solamente el Archivo General, ya que significa la memoria histórica de las instituciones. Un gobierno democrático le da al Archivo su verdadera importancia porque alberga la memoria institucional y del país", expuso.

Rosas de León celebró que en la Cámara de Diputados se tomen acciones para fortalecer su Archivo General y renovar sus instalaciones con una infraestructura más adecuada y digna, a fin de mantener "los tesoros documentales que alberga".

A la conferencia, impartida en el auditorio norte del Recinto Legislativo, asistieron estudiantes y público en general, así como Ismael Carvallo Robledo, director general del Espacio Cultural San Lázaro.